

Brasil También se Prepara para Guerra Precios de Café

RIO DE JANEIRO, junio 15 (EFE).— El gobierno brasileño comienza a prepararse para "una guerra" en el mercado internacional del café tras el fracaso del acuerdo cafetalero, afirmó en Río de Janeiro el Presidente del Instituto Brasileño del Café (IBC), Jorio Dauster.

Para Dauster, el acuerdo todavía no ha muerto, "pero se encuentra en estado de coma profundo", y advirtió que si se confirma su ruptura, habrá una sensible baja de los precios del mercado exterior, lo que a su vez significará para el país la pérdida de divisas.

Según los especialistas, el Acuerdo Internacional del Café (AIC) está prácticamente acabado debido a las diferencias insuperables en las posiciones asumidas en la última reunión de la Organización Internacional del Café (OIC), que postergó la decisión final para el próximo 3 de julio.

Dauster se reunió el miércoles con empresarios exportadores del sector cafetero y les insistió en que comenzarán a trazar nuevas estrategias de comercialización sobre la condición de la existencia de un

—Favor pase a la página 37.

Castro Despide Funcionarios por Temor a Golpe de Estado

WASHINGTON, junio 15 (AP).— El gobierno norteamericano dijo que "no se puede

precisar de momento el significado" del despido de dos altos funcionarios cubanos que los críticos del presidente Fidel Castro consideran como un posible paso para abortar un golpe.

El periódico conservador The Washington Times dice el jueves que fuentes de los servicios de inteligencia norteamericanos calificaron de "muy raro" el arresto del general Arnaldo Ochoa Sánchez.

Las mismas fuentes agregaron que este

—Favor pase a la página 45.

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, junio 15 (UPI).— El café para entrega futura cerró el jueves con alza de 119 a 175 puntos de baja en la lonja local. Se vendieron 6.300 lotes.

Contratos del café 37.500 libras; centavos por libra. El grano para entrega inmediata cerró estable.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala 122.50 El Salvador 122.50 Mexicano F.O.B. Laredo 123.00

Bernard Aronson Nuevo Jefe de Política E.U hacia L.A.

WASHINGTON, junio 15 (AP).— El presidente George Bush tenía el jueves formalmente un nuevo director para su política latinoamericana después de la confirma-

ción por parte del Senado en pleno de la designación de Bernard W. Aronson como Subsecretario de Estado Adjunto para Asuntos

—Favor pase a la página 35..



PATRULLAN CIUDADES. Kokand, Uzbekistán, junio 15.— Soldados soviéticos patrullan ciudades de Uzbekistán, para evitar nuevos disturbios étnicos entre uzbekistanos y turcos mesjites, que han dejado cerca de 100 muertos y centenares de capturados. (Cable-foto AP).

Colombia se Prepara para Guerra de Precios de Café

BOGOTÁ, junio 15 (EFE).— Colombia, segundo productor mundial de café y primero en tipo "suaves", que es la columna vertebral de su economía, se está preparando para la "guerra del café" que se avecina tras el fracaso de la reunión en Londres de

consumidores y productores.

Ministros, autoridades de la Federación Nacional de Cafeteros y Exportadores del Grano, entre otros, iniciaron la definición de la nueva política comercial del café co-

—Favor pase a la página 68.

Plebiscito sobre Anexión Puerto Rico Prepara E.U.

SAN JUAN DE PUERTO RICO, junio 15 (EFE).— El Comité de Energía y Recursos Naturales del Senado de Estados Unidos comenzará este viernes, en Puerto Rico, la segunda etapa de las audiencias públicas para convocar a un plebiscito sobre su estatus po-

lítico.

Organizaciones autonomistas, anexionistas e independentistas presentarán en las audiencias sus puntos de vista y diferencias con las posiciones de los Partidos Popular Democrático (PPD),

—Favor pase a la página 37.

Condenan a Funcionarios por Narcotráfico en Costa Rica

SAN JOSE, junio 15 (ACAN-EFE).— El Congreso de Costa Rica aprobó el jueves un informe elaborado por la comisión legislativa que investigó la penetración del narcotráfico en este país, y concluyó condenando a altos funcionarios públicos.

Cuarenta y cinco diputados, de cincuenta y tres participantes en el último debate, aprobaron las recomendaciones de la comisión que incluye la destitución de funcionarios y pide la renuncia a tres magistrados del Poder Judicial y un diputado del Partido Liberación Nacional, en el poder.

Tras más de seis meses de discutir el informe, esta madrugada se votó favorablemen-

te por amplia mayoría, con la observación de que al legislador que se le pide su renuncia no es cuestionado como narcotraficante, sino por los vínculos que tuvo con personas vinculadas por la poli-

—Favor pase a la página 37.

Plebiscito Constitucional Chileno Será el 30 de Julio

SANTIAGO DE CHILE, junio 15 (EFE).— El jefe del estado chileno, general Augusto Pinochet, anunció el jueves que el próximo 30 de julio se realizará un plebiscito para aprobar o rechazar 54 reformas a la Constitución de 1980.

En ceremonia realizada en el palacio presidencial de La Moneda y ante la ausencia de los presidentes de los dos grupos políticos que acordaron las reformas con el gobierno, Pinochet firmó el decreto supremo



AUTORIZA PLEBISCITO. Santiago de Chile, junio 15.— El Presidente de Chile, Augusto Pinochet, firma en el Palacio de La Moneda la autorización para realizar un plebiscito constitucional, el 30 de julio. (Reuter).

E.U. Presiona por Informes de Tribuciones Hondureñas

TEGUCIGALPA, junio 15 (ACAN-EFE).— El gobierno de Estados Unidos comenzó a presionar al de Honduras para que firme un tratado de intercambio de información tributaria, aseguró el director del programa de la Cuenca del Caribe, Gordon Studebaker.

Las declaraciones del funcionario estadounidense se originaron este miércoles en una conferencia ante empresarios hondureños en San Pedro Sula, segunda ciudad de

Honduras, y en la que también participaron Burton Boswick y Larry Theriot, del departamento de fomento a Puerto Rico.

Según Studebaker, "Honduras no podría tener acceso a los programas de ayuda para la Cuenca del Caribe si no firma el tratado de intercambio de información tributaria con Estados Unidos".

Este tratado implica que tanto el gobierno de Estados Unidos

—Favor pase a la página 37.



ELECCIONES PARLAMENTARIAS. Dublin, Irlanda, junio 15.— El Primer Ministro de Irlanda, Charles Haughey, y su esposa Maureen, emiten su voto en las elecciones para el Parlamento Europeo, en Dublín. Varios países del continente realizan comicios esta semana. (Cable-foto AP).